



“ほっと”ギャラリー

展示作品のご案内

< 8月 >



★ 「夏の碧川とハマボウ」写真展のご案内

碧川（あおかわ）に咲くハマボウの写真を展示するとともに、7月19日（土）に開催された「碧川の夏を楽しもう 写真撮影会・いかだ乗り」のようすを写真で紹介しています。

三雲地域振興局へお越しの際には、ぜひご覧ください。

◎展示期間 平成26年8月19日（火）～9月2日（火）まで

午前8時30分～午後5時15分まで

◎展示場所 松阪市曾原町872番地

三雲地域振興局「“ほっと”ギャラリー」



碧川に咲くハマボウの写真とともに、7月19日（土）に開催された「碧川の夏を楽しもう 写真撮影会・いかだ乗り」のようすを撮影した写真を合わせて20点展示しています。

ハマボウは、7月中旬から8月初旬に黄色いハイビスカスに似た花を咲かせるアオイ科の落葉低木です。碧川に港があった江戸時代、海からの運行の目じるしとして植えられたのが始まりで、群生地としては三重県の北限といわれています。

「碧川の夏を楽しもう 写真撮影会・いかだ乗り」は、碧川周辺地域の自然と環境を守る会の主催で、7月19日（土）に曾原新田北広場で開催されました。参加者が堤防や木舟「あおかわ丸」の船上などから思い思いの角度で写真撮影を楽しむようすや、小学生の子どもたちが同会会員の手づくりいかだに乗って楽しむようすを紹介しています。

同会では、黄紅葉の美しい11月にも「写真撮影会」を開催し、碧川周辺地域の自然をテーマとした写真などを募集し、来年2月に「“ほっと”ギャラリー」と「松阪市役所」で風景展を開催する予定です。

ぜひご覧ください。